
          5 月 20 日（火）12:00 開会 

           川村会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は明秀学園から福地先生と大森さん、後ほど卓話

よろしくお願いいたします。 

また久しぶりに大森さん、遠くからようこそいらっし

ゃいました。 

鈴木幹事が今日から出席ということで嬉しく思いま

す。後でお話をいただこうと思いますのでよろしくお願

いいたします。 

私も 11ヶ月を過ぎまして、あと 1ヶ月となりました。

もうちょっとだなと思っております。 

6 月からサッカーの W 杯が始まりまして、夜も眠れな

い日が続くのかと思います。 

来月 20 日にワイキキ RC の 75 周年記念があり招待状

が来ておりますが、行くことが出来ません。木本会員と

山本会員が出席しますので、私のメッセージを届けて欲

しいと思います。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

幹事報告      鈴木幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 どうも皆様お久しぶりでございます。本来であれば

幹事として会の運営に率先してあたらなければな

らなかったのですが、病気になってしまい、皆様に

は大変御迷惑御心配おかけして申し訳ございませ

んでした。 

 昨年 5 月に人間ドックで大腸がんが見つかりまし

た。放射線治療と抗がん剤治療を行ないました。副

作用で 10キロ痩せました。 

 別な検査で心臓に先天性の異常が見つかりました

が、10 月に大腸の手術をしました。今年の 4 月に

すべて終わり退院してきました。 

 これから出席しますので、よろしくお願いいたしま

す。皆さんも健康には十分気をつけて下さい。 

 

 

委員会報告 

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

 今年度の寄附金が5月で締め切りますという連絡が

ありました。今のところ、一人 25,000 円の目標に

少し足りなかったのですが、鈴木幹事にご寄附いた
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例 会 報 告 



だき目標を達成致しました。ご協力ありがとうござ

いました。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 18名 12名 69.23％ 6名 100％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX        川村会員 

 

 鈴木さんお帰りなさい。 

小澤会長 

 会員のみな様には大変御迷惑おかけしました。また

よろしくお願いします。 

鈴木幸一 

 幸一さんお帰りなさい。萌さんよろしく。 

大森孝之・池澤 健・木本貴一・山本忠安・ 

石川 悟・小山高一・信太克己・鹿志村高道・ 

宮本尚彦・川村昌弘・石川國博・弓野博司 

 鈴木さん出席おめでとうございます。 

須田 晃・川崎健輔・千葉省三・星 勝治 

 萌さんお帰りなさい。バンジー最高です。みなさん

も死ぬ前に一度どうぞ！ 

荒川浩信 

 ごぶさたしております。本当にお世話になりありが

とうございました。 

大森昌弘 

 大森支部長ようこそ！！ 

小倉正美 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 1,007,758 円 

 
 
プログラム 
 

明秀学園日立高等学校         大森萌さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 プロジェクターを使って、ハワイへの留学体験を報

告していただきました。 

 

明秀学園日立高等学校      福地先生 

 このような機会を与えていただき、生徒の一人が国

際交流を通して成長していったということは、教員

として何よりの喜びです。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

古河 RC                大森昌弘様 

 大変御無沙汰しております。昨年、きちんとご挨拶

出来ず退会してしまい、申し訳ございませんでした。

本日、メーキャップとしてお伺いさせていただき嬉

しく思います。 

 日立南 RCの取り組みは、どこに出ても誇れる内容

だと思いますので、ますますのご発展祈念致します。 

 

クラブフォーラム 

会長エレクト             川崎副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 来年度は、5 つの矢を設定しました。 

（１）会員増強を行ないます 

（２）退会防止を行ないます 

（３）周年事業の記録に残します 

（４）RI 会長と藤居ガバナーの方針に沿います 

（５）例年事業を継続致します 

 詳細は、来月お話させていただきます。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


